

RENDICIÓN DE CUENTAS SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS 2020



El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO) durante el ejercicio fiscal 2020, invirtió más de USD 60 millones en infraestructura vial para la zona 4, así lo resaltó el subsecretario Iván Ganchozo Villavicencio en la rendición de cuentas virtual de la Dirección Distrital de Santo Domingo de los Tsáchilas efectuada hoy, lunes 10 de mayo de 2021.

“Esta inversión permitió la concreción de importantes proyectos que benefician a los habitantes de Santo Domingo de los Tsáchilas, Manabí y de todo el país”, agregó el funcionario.

Por su parte, el director distrital Cristian López Mendoza, en su intervención destacó que más de 242 km de Red Vial Estatal (RVE) en la provincia Tsáchila están 90% habilitados a la circulación vehicular, con un monto cercano a los USD 12 millones.

Otra obra de relevancia es la construcción del anillo vial de 16,5 km, cuyo costo supera los USD 17,64 millones. “Esta infraestructura mejora las condiciones de seguridad y transitabilidad de los usuarios, descongestiona el tráfico vehicular e impulsa la economía de la zona y del país”, indicó López.

El funcionario también enfatizó la protección, señalización y mantenimiento de la vía Puerto Nuevo – La Concordia, que incluye el bypass La Concordia, de 38 km, con un valor de USD 0,28 millones, en favor de 500.547 habitantes.

Además, se refirió a la labor de la dirección distrital del MTO en el mantenimiento rutinario de la RVE como actividad preventiva que se ejecuta en coordinación con las microempresas, las cuales se beneficiaron con la generación de empleo para 55 personas. “Durante el 2020, se logró el mantenimiento de 148 km de carreteras, que equivale al 61,22% del total de la red estatal”, finalizó.

Para mayor información comuníquese con:
Narcisca Cantos – Zonal 4 – ncantos@mto.gov.ec